



## EDITORIAL

# Comenzó a sesionar el Consejo Asesor del Instituto Plan Agropecuario

El pasado 1 de agosto en la Sede central del Instituto Plan Agropecuario se realizó la primera reunión del Consejo Asesor de la Junta Directiva. Esta figura está prevista en la Ley de creación del Instituto Plan Agropecuario como se detalla en el artículo 243 sobre la Gobernanza de la institución y del artículo 248 al 252 donde se expresan sus cometidos, funciones, integración, designación, representatividad, duración del cargo y periodicidad de reuniones.

Si bien el Consejo Asesor funcionó durante los primeros años de la institución, durante varios periodos su convocatoria no se realizó. La Junta Directiva actual en cumplimiento de la Ley definió convocar a representantes de gremiales y organizaciones vinculadas a la ganadería para conformar este equipo de apoyo con el objetivo de tener una visión más amplia sobre la planificación y cumplimiento de la labor institucional.

En la primera reunión las autoridades y directores de la institución presentaron el nuevo Plan Estratégico para el periodo 2022-2025, el Plan Operativo Anual y las herramientas elaboradas por el Plan para colaborar con la toma de decisiones prediales. En la instancia participaron además algunos integrantes del cuerpo técnico que liderarán la ejecución del nuevo plan.

Integración Consejo Asesor Alberto Gallinal, es Técnico Agropecuario, Director de Gallinal y Boix SRL, Negocios Rurales. Productor ganadero en Florida, integrante CREA. Directivo de Asociación de Consignatarios de Ganados y de la Empresa de Remates por Pantalla Lote21.

Álvaro Ferrés, es médico veterinario, Director de AUPCIN, Numix S.A., Itarpa S.A. y productor Rural.

Diego Echenique, es Ingeniero Agrónomo, productor ganadero en Sarandí del Yí, integrante CREA, también asesor, administrador de empresas ganaderas.

Guillermo De Nava, es veterinario, Master de la Universidad de Massey de Nueva Zelanda. Especialista en reproducción bovina y trabaja de asesor de predios ganaderos. Docente honorario en Facultad de Veterinaria e integrante de la Academia Nacional de Veterinaria.

Guillermo Villa, es Ingeniero Agrónomo, productor agrícola/ganadero en Flores y Soriano.

Fue Gerente de la Cooperativa Unión Rural de Flores e integró la Junta Directiva de INAC.



Jaime Gomes de Freitas, es Ingeniero Agrónomo, es productor ganadero en Durazno. Fue técnico en la Comisión Honoraria del Plan Agropecuario y CREA.

Fue Presidente de la Sociedad Rural del Este de Durazno, Directivo de la Federación Rural y ARU. Directivo en la Cooperativa PROGAN, INASE y el Instituto Plan Agropecuario.

José Víctor Zerbino, es Ingeniero Agrónomo, productor y administrador de establecimientos agropecuarios. Integró la Directivas de la ARU y en su representación las del el Instituto Plan Agropecuario.

Luis Bianco, es Ingeniero Agrónomo, productor ganadero y agrícola en los departamentos de Lavalleja y Rocha. Fue Presidente de la cooperativa CALAI, Presidente y Directivo en CAF, Directivo del Instituto Plan Agropecuario. Fue Presidente y es integrante del Consejo Asesor Regional (CAR) de INIA Treinta y Tres e integrante actual y participó en el Grupo Consultivo de Trazabilidad en MGAP.

Rafael Gallinal, es Ingeniero Agrónomo, productor agropecuario en Florida.

Fue directivo en ARU y Director de Asuntos Agroeconómicos en la misma gremial.

Rosalino Bonini, es Técnico Agropecuario, productor ganadero en Paysandú. Es referente Sociedad Rural Vera y Cañas ante Comisión Nacional de Fomento Rural.

Santiago Bordaberry, es veterinario, asesor técnico y productor ganadero y cabañero en Durazno. Es jurado de la raza Hereford.

Fue Presidente y Directivo en la Sociedad Rural de Durazno y en la Federación Rural.

Graciela Quintans, es Ingeniera Agrónoma, Doctorada en la Universidad de Aberdeen en Escocia. Es Investigadora principal en el Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria (INIA) Treinta y Tres. Docente y directora académica de tesis de grado y posgrado.

### La Expectativa es Grande

Hemos integrado un equipo de referentes de la ganadería del Uruguay. El agradecimiento a todos ellos por su generosidad. El Plan Agropecuario es una Institución con una larga trayectoria en el sector agropecuario uruguayo, tenemos un excelente equipo técnico y humano, con conocimientos en muchas áreas y temáticas, focalizados en ganadería, una ganadería que con una mirada de sistemas se debe integrar a otras producciones y diversificar.

Tenemos un plan estratégico a 3 años, con una mirada de largo plazo, nuestro objetivo es colaborar con el aumento de la productividad del país que reporte un mayor ingreso a los productores, con cuidado del ambiente, fortaleciendo la trama social y estamos convencidos que para la correcta ejecución del plan tener este *Dream Team* de productores y técnicos referentes será de gran apoyo para nuestra Institución.



Ing. Agr. Esteban Carriquiry  
Presidente